

## Kader IMM Lamongan Harus Mampu Menjadi Elang

Selasa, 31-10-2017

**MUHAMMADIYAH.OR.ID, LAMONGAN** - Pimpinan Cabang Ikatan Mahasiswa Muhammadiyah (PC IMM) Lamongan resmi dilantik pada Ahad (29/10) bertempat di Aula Gedung Dakwah Muhammadiyah Lamongan.

Ketua PC IMM Lamongan terpilih, Musa Kubuwono mengawali sambutannya dengan berbicara tentang gerakan mahasiswa yang terlihat miris dan cenderung lesu. "Mahasiswa mempunyai tugas sosial yang sangat banyak dan penting, kini tugas sosial itu kalah dengan kepentingan pribadi yang cenderung membuat pergerakan mahasiswa menjadi lemah dan lesu," ungkapnya

Musa juga menilai, banyak bertebaran meme yang cenderung mengkritik gerakan mahasiswa saat ini. Pasalnya, sekarang banyak mahasiswa yang sibuk cari nilai bagus, sibuk mencari pekerjaan sehingga mengabaikan kondisi sosial yang terjadi disekelilingnya.

Hadir juga dalam acara tersebut, Subagio selaku Bendahara Pimpinan Daerah Muhammadiyah Lamongan yang mengucapkan selamat dan sukses atas pelantikan IMM hari ini, menurutnya kedepan IMM harus bisa bersinergi dengan Muhammadiyah.

"Kami siap mensupport untuk kegiatan IMM kedepa, saya harap IMM jangan hanya bisa berdiskusi dan turun ke jalan saja tetapi manfaatnya harus mampu dirasakan dan dibuktikan di masyarakat," harapnya

Sementara itu, Yuhronur Effendi Sekretaris Pemerintah Daerah Lamongan yang didapuk sebagai *keynote speaker* pada kegiatan tersebut mengucapkan selamat dan sukses atas dilantikannya jajaran PC IMM Lamongan yang baru, dia juga mengucapkan terima kasih kepada IMM Lamongan sejauh ini terlibat dalam upaya membangun dan memajukan Lamongan.

Lebih lanjut, Yuhronur mengungkapkan sebagai mahasiswa harus bisa memilih agar kedepanya menjadi bisa menjadi lebih baik lagi. Ia mengibaratkan pilihlah seperti elang jangan memilih seperti bebek.

"Mahasiswa harus mempunyai jiwa seperti elang yang setiap hari selalu terbang dan mengasah sayapnya, jangan seperti bebek yang setiap hari selalu mengeluh apalagi karakter bebek digiring kesana kemari selalu ikut saja," ungkapnya

Dihadapan ratusan kader IMM yang hadir Yuhronur berharap, mahasiswa harus bisa menentukan pilihan sebagai elang. Dia berkeyakinan, bahwa melihat kader IMM yang hadir di kegiatan tersebut adalah elang besar yang mampu terbang tinggi dan menembus cakrawala.

**Kontributor: Irvan Shaifullah**